

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la Société

CONPOREC INC. (« Conporec »)
3125, rue Joseph-Simard
Sorel-Tracy (Québec)
J3P 5N3

2. Date du changement important

2 février 2006

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 2 février 2006 par CNW Telbec, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

Conporec a émis des actions en faveur de Desjardins et d'Investissement Québec.

5. Description circonstanciée du changement important

Le président-directeur général de Conporec, M. Jean Beaudoin a annoncé que dans le cadre du financement de 1,8 M\$ accordé à Conporec par le Mouvement Desjardins et Investissement Québec, la compagnie a émis 694 467 nouvelles actions ordinaires au bénéfice des prêteurs le 26 janvier 2006. Cette nouvelle émission fait partie de l'entente de financement et est conséquente du premier versement de 1 388 933 \$ de ce prêt. En respect de la participation respective des prêteurs, Desjardins reçoit 510 279 actions alors que la part d'Investissement Québec se situe à 184 188 actions.

6. Application des paragraphes 7.1(2) et (3) du règlement

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Jean Beaudoin
Président-directeur général
Téléphone : (450) 449-9949

9. Date de la déclaration

Le 3 février 2006

Conporec inc.

Par : *(s) Jean Beaudoin*

Jean Beaudoin
Président-directeur général



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

TSX CROISSANCE : CNP

Conporec émet des actions en faveur de Desjardins et d'Investissement Québec

Sorel-Tracy, le 2 février 2006 – Le président-directeur général de Conporec inc., M. Jean Beaudoin a annoncé aujourd'hui que dans le cadre du financement de 1,8 M\$ accordé à Conporec par le Mouvement Desjardins et Investissement Québec, la compagnie a émis 694 467 nouvelles actions ordinaires au bénéfice des prêteurs le 26 janvier 2006. Cette nouvelle émission fait partie de l'entente de financement et est consécutive du premier versement de 1 388 933 \$ de ce prêt. En respect de la participation respective des prêteurs, Desjardins reçoit 510 279 actions alors que la part d'Investissement Québec se situe à 184 188 actions.

À propos de Conporec

La Société est une entreprise exploitant diverses technologies de compostage et de tri-compostage brevetées et destinées au traitement et à la valorisation des résidus. Ces technologies permettent, en outre, de réduire l'enfouissement en traitant 100 % de la matière organique, atteignant ainsi un taux de valorisation de 75 %. Ces technologies contribuent du coup à la réduction de la production des gaz à effets de serre. La Société exploite une usine de tri-compostage à Sorel-Tracy, vient d'en livrer une seconde (État de New York, EU) et construit actuellement sa troisième (banlieue de Paris (France)). Via sa filiale Biomax inc., elle a également livré une trentaine d'installation de compostage capable de produire annuellement plus 300 000 tonnes annuelles de compost. Conporec inc. est une entreprise socialement responsable cotée à la Bourse canadienne de croissance TSX.

- 30 -

Les énoncés du présent communiqué et les énoncés verbaux faits par les représentants de Conporec inc. concernant des questions qui ne sont pas des faits historiques (y compris, sans s'y limiter, celles concernant le moment ou les résultats de tout financement entrepris par Conporec inc.) sont des énoncés de nature prospective qui comportent des risques et des incertitudes, y compris, sans s'y limiter, la conjoncture économique en général, la conjoncture sur les marchés des capitaux et la capacité de Conporec inc. d'obtenir un financement selon des modalités favorables.

La Bourse de croissance TSX inc. n'assume aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.

Source : Conporec inc.
www.conporec.com

Contact : M. Jean Beaudoin
Président-directeur général
Tél.: (450) 449-9949



**PRESS RELEASE
TSX VENTURE : CNP
For immediate release**

Conporec issues shares in favour of Desjardins and Investissement Québec

Sorel-Tracy, February 2nd 2006 – M. Jean Beaudoin, President and CEO of Conporec Inc. Today announces that in line with the financing of \$1.8M granted to Conporec by Mouvement Desjardins and Investissement Québec, the Company issued 694 467 new common shares for their benefit on January 26th 2006. This new issue is part of the financing agreement and is linked to the first loan instalment of \$1,388,933. In accordance with the respective lenders' participation, Desjardins receives 510 279 shares and Investissement Québec 184 188 shares.

About Conporec

Conporec Inc. treats and reclaims solid waste through various patented composting and sorting-composting processes. Those processes can reduce land filling by treating 100% of organic content, thus contributing to reclaim up to 75% and to reduce greenhouse gas releases. The Company operates a plant in Sorel-Tracy and recently inaugurated its second plant (New York State, US). A third plant is currently under construction in France (suburban Paris). Through Biomax Inc. a Conporec subsidiary, the Company has also delivered some thirty composting facilities having the capacity to produce more than 300 000 tons of compost annually. Conporec Inc. is a socially responsible organisation listed on the TSX Venture Exchange.

– 30 –

The statements in this release and oral statements made by representatives of Conporec inc. relating to matters that are not historical facts (including, without limitation, those regarding the timing or outcome of any financing undertaken by Conporec) are forward-looking statements that involve certain risks, uncertainties and hypotheses, including, but not limited to, general business and economic conditions, the condition of the financial markets, the ability of Conporec to obtain financing on favourable terms and other risks and uncertainties.

The TSX has neither approved nor disapproved the information contained herein and accepts no responsibility for it.

Source: Conporec Inc.
www.conporec.com

Contact: Jean Beaudoin
President and CEO
Ph.: (450) 449-9949